

Continúa Cuba siendo un destino turístico con grandes posibilidades



Por María Josefina Arce

Cuba espera en el presente año llegar a los cinco millones de visitantes foráneos, una meta ambiciosa pero alcanzable, ya que en el primer cuatrimestre de 2019 se registró un crecimiento de siete por ciento en el arribo de turistas.

A pesar de las campañas difamatorias y las decisiones de la administración del presidente norteamericano, Donald Trump para afectar las inversiones y viajes al archipiélago, siguen llegando a nuestro territorio ciudadanos de diversas latitudes, incluso estadounidenses, quienes desafían el entramado de leyes del bloqueo.

El director comercial del Ministerio del Turismo, Michel Bernal, apuntó en conferencia de prensa que cerca del 14 por ciento de las personas que nos visitan alegan que han escogido el país por su seguridad, tanto personal como epidemiológica, además de ser un territorio donde no existen crimen organizado ni carteles de droga, no ocurren secuestros y se puede disfrutar del destino tranquilamente a cualquier hora..

De acuerdo con las autoridades, Cuba llegó en los primeros meses de 2019 a la cifra de dos millones de visitantes 14 días antes de alcanzar ese número en 2018.

Canadá y Estados Unidos se afianzaron en las primeras posiciones de mercados emisores de turistas a la Mayor de las Antillas, a la que cada vez llega un mayor número de visitantes por la modalidad de cruceros.

Con esta premisa abrió sus puertas la trigésimo novena edición de FIT CUBA, Feria Internacional de Turismo, dedicada a los 500 años de La Habana, a la que asisten mil 200 expertos de 40 países, al tiempo que se han contratado 150 espacios expositivos.

La cita, que cada año atrae a numerosos especialistas de la industria del ocio, está dedicada a La Habana, una capital que se renueva y ofrece múltiples atractivos históricos, culturales y patrimoniales que la convirtieron en 2016 en ciudad maravilla.

Para Janet Ayala, directora de Promoción y Comunicación del Turismo, la capital cubana es un importante enclave patrimonial que ha logrado posicionarse en los mercados internacionales, algo que la Feria con toda intención, manifestó, viene a reafirmar.

La Habana cuenta con 12 500 habitaciones, una cifra que se espera incrementar pues en la actualidad se ejecuta un fuerte proceso inversionista para incrementar el número de cuartos, ya que esta ciudad es la vía de entrada del 60 por ciento de los visitantes que llegan al país.

La Feria también estará dedicada a España, una nación a la que nos unen estrechos lazos y que además de ser el noveno mercado emisor a Cuba, es la que tiene la mayor conectividad aérea hacia el archipiélago y el mayor peso en la inversión extranjera en el sector turístico cubano.

La importante cita también tiene entre sus fines garantizar a las empresas que tienen negocios con Cuba la seguridad de sus inversiones en territorio cubano, dada la activación del título III de la Ley Helms Burton por el gobierno del presidente norteamericano, Donald Trump.

La Feria Internacional de Turismo es todo un acontecimiento, pues cada año se suman nuevos expositores y hombres de negocios interesados en invertir en la Mayor de las Antillas, que se distingue por su belleza natural, su rica tradición cultural y patrimonial, la seguridad de sus calles y la hospitalidad de su pueblo.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/190037-continua-cuba-siendo-un-destino-turistico-con-grandes-posibilidades>



Radio Habana Cuba